

ayowisata
it's not just travel, it's a lifestyle

ANA

8D5N

HOKKAIDO ICE FISHING

Dep. 13 & 16 Jan'19

AyoWisata

PT. GLOBALINDO KREASI WISATA

Ex. Gedung Hanura, Lantai 3

Jl. Talang Betutu No. 7

Jakarta Pusat 10230 – Indonesia

Telp : + 62 (21) - 2123 2488

Website : www.ayowisata.com

Email : info@ayowisata.com

Updated:12 Oct 18/SG



Hari ke-1	JAKARTA – HANEDA	NH856 CGKHND 21.45 – 06.50+1	B	L	D
	Peserta akan berkumpul di Soekarno Hatta International Airport, Terminal 3. Peserta akan bertemu dengan Tour Leader dan akan bersama-sama terbang menuju Jepang menggunakan All Nippon Airways.		-	-	-
Hari ke-2	HANEDA – CHITOSE – NOBORIBETSU	NH55 HNDCTS 09.00 – 10.35	B	L	D
	Setibanya di Sapporo, Anda akan di jemput dan langsung city tour Ke Datejidaimura Village (<i>Tiket termasuk</i>), yang merupakan sebuah taman hiburan yang bernuansa sejarah adat istiadat dan budaya zaman Edo dan lebih di kenal dengan sebutan Kampung Ninja. Makan siang dilokal restoran dan dilanjutkan mengunjungi Hell Valley atau yang terkenal dengan nama Jigokudani yang berarti Lembah neraka. Mata air panas yang terkenal di Hokaido. Anda juga berkesempatan untuk mencoba Onsen Street yang terkenal dan bermata air dari Jigokudani. Di lanjutkan Bermalam di Noboribetsu.		-	√	√
Akomodasi	<i>Noboribetsu Manseikaku / Setaraf 3*</i>				
Hari ke-3	NOBORIBETSU – ONUMA - HAKODATE		B	L	D
	Pagi ini, kita melanjutkan perjalanan menuju Hakodate. Perjalanan kurang lebih memakan waktu 4 jam. Sesampainya di Hakodate, Anda akan mengunjungi Onuma Park . Kemudian Anda akan menuju Lake Onuma , untuk merasakan sensasi memancing di danau beku. Setelah itu dilanjutkan menuju tempat pergudangan yang sekarang dijadikan toko-toko souvenir yaitu Kanemori Red Brick House . Anda juga akan mengunjungi Mt. Hakodate dengan menggunakan Rope Way (<i>Tiket Termasuk</i>).		√	√	√
Akomodasi	<i>Yunokawa Kanko Hotel Shoen / Setaraf 3*</i>				
Hari ke-4	HAKODATE – TOYA		B	L	D
	Hari ini, pagi pagi sekali Anda akan di ajak untuk berbelanja di pasar Hakodate Morning Market . Anda dapat mencoba manisnya Kepiting Hokaido fresh yang terkenal dengan harga murah. Seusai sarapan, dilanjutkan mengunjungi Goryokaku Tower dan Bear Ranch (<i>Tiket Termasuk</i>). Makan siang dilokal restoran. Anda juga akan diantar menuju Showa Shinzan serta Siro Observatory . Kembali ke hotel dan beristirahat.		√	√	√
Akomodasi	<i>Toya Kohantei / Setaraf 3*</i>				
Hari ke-5	TOYA – OTARU – SAPPORO		B	L	D
	Setelah sarapan pagi, Perjalanan dilanjutkan menuju Otaru dengan menggunakan Bus. Setibanya di Otaru, tempat pertama yang di kunjungi yaitu Otaru Canal - Tempat ini terkenal karena dijadikan lokasi syuting film yang berjudul Kitano Kuni Kara, Otaru Music Box , dan Kitaichi Glass Museum . Kita juga akan berhenti di Shiroi Koibito Chocolate Factory untuk melihat cara pembuatan oleh oleh snack khas Hokkaido yaitu biscuit yang berisi white chocolate. Makan siang dilokal restoran dan dilanjutkan acara berbelanja di Susukino Shopping dan Ramen Alley - disana ada 17 toko ramen yang membuat Ramen Miso yang terkenal di seluruh Jepang.		√	√	√
Akomodasi	<i>Ibis Style Sapporo / Setaraf 3*</i>				

Hari ke-6	SAPPORO – FURANO – SAPPORO	B	L	D
	Sesudah sarapan pagi di Hotel, Kemudian menuju Blue Pond -kolam berwarna biru yang mengandung mineral water, dilanjutkan ke Shirahige Falls, Shikisai Hills dan Patchwork Road . Makan siang dilokal restoran. Setelah itu menuju Farm Tomita untuk melihat keindahan dari hamparan berbagai jenis bunga yang bermekaran. Acara berbeja di Tanukikoji Shopping Street . Malam hari, Anda akan menikmati makan malam 3 type Crab+ BBQ yang merupakan salah satu makanan yang harus dicoba selama mengunjungi Sapporo.	√	√	√
Akomodasi	Ibis Style Sapporo / Setaraf 3*			

Hari ke-7	SAPPORO – CHITOSE – JAKARTA	NH78 CTS HND 19.30 – 21.05 & NH871 HND CGK 22.55 – 04.05+1	B	L	D
	Setelah makan pagi dan Check-out hotel, perjalanan dilanjutkan menuju Odori Park , kemudian Anda juga akan diajak untuk berfoto dengan latar belakang Sapporo Clock Tower dan Sapporo Tv Tower (Photo Stop Only) yang merupakan Icon dari kota Sapporo. Berbelanja di Mitsui Outlet Kitahiroshima , salah satu outlet yang terkenal di Hokkaido. Sore hari Anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta via Haneda.	√	-	-	

Hari ke-8	TIBA DI JAKARTA	B	L	D
	Tiba di Bandara Soekarno Hatta dengan selamat. Terima kasih Anda sudah memilih Kami sebagai teman perjalanan Anda. Sampai jumpa di acara perjalanan selanjutnya.	-	-	-

***Harga Tour berdasarkan IDR, Minimum keberangkatan 25Peserta + 1 Tour Leader dari Jakarta**

DEPARTURE DATE <u>2019</u>	ADULT / CHILD <i>Twin Sharing</i>	CHILD (< 6 years) <i>No Bed</i>	SINGLE OCCUPANCY <i>1 Room / 1 Person</i>
13 JAN	Rp 21.900.000	Rp 19.900.000	Rp 26.900.000
16 JAN			

****Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

Harga Termasuk: <ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International : CGK-HND-CTS-HND-CGK By ANA, Ekonomi Class (<i>Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Upgrade</i>) ❖ Semua Tiket Masuk sesuai dengan Itinerary ❖ Bagasi : 23Kg sesuai dengan peraturan penerbangan ❖ Akomodasi Hotel 5N (Twin Sharing // TIDAK ADA TRIPLE) <i>Base on Availability & Confirmations in Final Itinerary</i> ❖ Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata ❖ Tips Tour Leader, Local Guide and Driver ❖ Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta 	Harga TIDAK Termasuk: <ul style="list-style-type: none"> ⊖ Pengurusan Dokumen Perjalanan : Passport, dll ⊖ Visa Jepang (Single Entry) Rp 675.000/Pax ⊖ Visa Jepang Electric Rp 250.000/Pax ⊖ Optional / Tour Tambahan ⊖ Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport ⊖ Biaya Extend / Deviasi
--	--

TERMS AND CONDITIONS

1. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable) per peserta Rp 4,000,000,- + Biaya Visa (jika ada).
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
5. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
6. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
7. Pelunasan biaya tour paling lambat 14 hari sebelum tanggal keberangkatan.
8. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.

9. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
1. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)
 2. 30 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour
 3. 14 - 06 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour
 4. 05 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour
10. Mengenai Visa :
- Setiap Kedutaan / Konsultan mempunyai perbedaan syarat dan ketentuan dalam lamanya proses pembuatan visa, namun Kami tidak menangani pembuatan visa bagi peserta yang bukan KIMS atau Warga Negara Asing. Kami akan membantu Anda dalam proses pembuatan visa. Namun AYO WISATA tidak menjamin diterimanya permohonan visa tersebut. AYO WISATA tidak bertanggung jawab atas biaya tambahan maupun refund jika ternyata peserta tersebut mengalami deportasi atau pengurangan atas wewenang imigrasi dengan alasan apapun, termasuk yang disebabkan oleh dokumen perjalanan yang tidak memenuhi syarat, karantina, peraturan keimigrasian, hukum-hukum, dll.
11. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.